



» CAE LA industria de la construcción en Zamora debido a la crisis económica.

## Baja considerable en obras de construcción

### El Sol de Zamora

JACONA, Mich. (QEM-Infomex).- Prevéen que la industria de la construcción, entre en un bache en los próximos meses, ante la temporada de **lluvias** que se avecinan y lo complicado de la crisis en todos los sectores.

En entrevista para este rotativo, Héctor Wirache Bejar, empresario del ramo en esta localidad, comentó que sí se han presentado bajas considerables en su actividad, sobre todo en las obras públicas.

Esto, por que los cambios al plan

regulador en el estado, aún no se aplican del todo; lo que ha retrasado la aplicación de recursos que en su mayoría ya han sido aprobados.

Además, afirmó que los inversionistas en complejos habitacionales se han esperado a vislumbrar una recuperación de la crisis mundial que también aqueja al estado de Michoacán.

“No sabemos si ya tocamos fondo en este asunto o aún va a haber más problemas, ojalá que las acciones que ha hecho el Gobierno federal para solidificar el peso frente al dólar funcionen”.

